
détournez-vous du mal et fixez vos yeux sur le Christ 
! Contemplez la vie de Jésus. Admirez-Le, réjouissez-
vous de Ses actes d’amour, savourez Sa vérité, soyez 
immergé dans Sa présence, soyez renouvelé par Son 
caractère et buvez profondément les eaux curatives 
de Sa vérité et de Son amour. C’est le remède de 
Dieu pour laver votre douleur, guérir vos blessures et 
vous purifier de toute peur, culpabilité, honte, colère, 
amertume et égoïsme.

Alors vous pourrez sortir dans ce monde 
mauvais et corrompu et “aimez vos ennemis, faites du 
bien à ceux qui vous détestent, bénissez ceux qui vous 
maudissent, priez pour ceux qui vous maltraitent.” 
(Luc 6:27, 28 S21). Le péché est insidieux, mais là 
où le péché abonde, la grâce et la guérison de Dieu 
abondent encore plus!

Voulez-vous en savoir plus sur la loi 
d’amour de Dieu et sur la manière dont Il 
peut vous guérir du péché et de l’état de 

péché? Visitez 
 comeandreason.com

Infliger une punition ne renouvelle pas les cœurs 
; seule la grâce de Dieu peut le faire. C’est pourquoi 
nous devons arrêter de regarder le péché, arrêter de 
nous concentrer sur l’injustice, arrêter de ruminer notre 
indignation – et plutôt fixer nos yeux sur Dieu, Sa loi et 
Ses méthodes d’amour, et sur notre Sauveur Jésus-Christ. 
C’est en le contemplant que nous sommes transformés 
(2 Corinthiens 3:18). Nous devenons semblables à ce 
que nous passons du temps à contempler et à méditer. 
Lorsque nous passons notre temps à regarder le cycle de 
l’information – le spectacle perpétuel de l’injustice, de la 
tromperie, de l’exploitation et du mal – cela suscite en 
nous davantage de peur, ce qui nous tente d’arrêter la 
perversité en utilisant les méthodes du mal. Nous nous 
enfonçons dans des profondeurs toujours croissantes 
d’égoïsme et de peur.

Mais Dieu nous appelle à briser le cycle du péché, 
le cycle de la violence, le cycle de la corruption, à libérer 
nos cœurs de la peur et de l’égoïsme. Lorsque vous êtes 
lésés (et nous avons tous été lésés), lorsque vous êtes 
indignés (et nous avons tous été indignés), lorsque vous 
êtes blessés par le mal (et nous avons tous été blessés), 

membres de l’église choisissent de suivre 
la loi d’amour de Dieu. Ils pardonnent 
l’homme et encouragent la communauté 
à pardonner. Ou encore, un homme armé 
tue cinq filles Amish dans une école de 
Pennsylvanie, mais la famille Amish 
pardonne au tireur et aide même sa famille 
dans son chagrin.

Satan se délecte d’inciter le mal, puis 
d’inciter l’indignation de ceux qui sont offensés, 
les incitant à attaquer les malfaiteurs avec ses 
méthodes. Nous ne pardonnons pas, n’aimons 
pas, ne cherchons pas à racheter celui qui nous 
a offensé ; nous ne suivons pas les paroles de 
Jésus d’aimer nos ennemis et de prier pour ceux 
qui nous maltraitent (Matthieu 5:44). Satan 
trompe les gens en les incitant à chercher à punir, 
détruire, dominer, contrôler et éradiquer par la 
force les malfaiteurs – et le cycle de violence se 
perpétue et se propage. Le péché s’empare de plus 
en plus des cœurs.
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e péché  est l’état de désaccord avec Dieu 
et Sa loi d’amour. C’est une condition 
caractérisée par la peur et l’égoïsme, des 

qualités qui animent notre nature charnelle et 
nous conduisent à des actes de péché.

Mais pourquoi le péché et la nature 
pécheresse sont-ils si mauvais ? Nous allons 
jeter un coup d’œil...

1 Est-ce un Péché Pour 
       Vous D’être Tenté?

La tentation de pécher vient de deux 
manières principales : de l’extérieur de vous-
même et de l’intérieur.

Le simple fait d’être tenté de l’extérieur ne 
nuit pas à votre cœur et à votre esprit, et cela ne 
constitue pas non plus une preuve d’injustice. 
Adam et Ève ont été tentés alors qu’ils étaient 
sans péché. La tentation elle-même ne les a pas 
souillés, mais le fait de croire au mensonvge et 
d’agir dans leur propre intérêt les a souillés.

Être tenté de l’intérieur, à cause de vos 
propres sentiments de peur et d’égoïsme, n’est 

pas un acte de péché ni la preuve d’un caractère 
injuste. Jésus a été tenté de toutes les manières, tout 
comme vous, mais Il était sans péché. Être tenté de 
l’intérieur est une preuve de l’état de notre nature 
pécheresse, mais ce n’est pas un péché.

Tout dépend du choix que vous ferez lorsque 
vous serez tenté.

2  Que se Passe-t-il Lorsque 
Vous Péchez?

Cependant, votre cœur et votre esprit sont toujours 
endommagés lorsque vous dites “oui” à la tentation.

Lorsque vous vous identifiez au péché, le 
désirez et le poursuivez dans votre esprit, même si 
vous ne commettez pas réellement le péché, cela 
corrompt votre caractère. Même si cette corruption 
peut rester cachée aux gens, elle n’est jamais 
cachée à Dieu. Soit vous êtes guéri de votre nature 
pécheresse – vous avez Sa loi d’amour écrite dans 
votre cœur par le Saint-Esprit (Hébreux 8:10) – soit 
vous solidifiez la nature pécheresse dans votre cœur.

Et lorsque vous péchez extérieurement – 
comme voler, agresser, tromper, trahir, ruiner votre 

réputation par des mensonges – non seulement 
vous endommagez votre propre âme, vous brûlez 
votre conscience et corrompez votre caractère, mais 
vous semez également une graine de péché dans le 
cœur de la victime. Si cette graine n’est pas guérie 
par Dieu, elle peut prendre racine chez la victime, 
engendrant davantage de corruption par la peur  
et l’égoïsme, et conduire à davantage d’actes  
de péché.

C’est pourquoi l’une des principales stratégies 
de Satan est d’amener les gens – en particulier 
ceux qui rejettent l’amour et la vérité de Dieu –  
à pécher contre les autres. Non seulement le péché 
augmente la culpabilité et la honte du pécheur, 
mais il infecte également ses victimes de peur et 
d’égoïsme. Satan utilise ensuite ces graines pour 
inciter des victimes innocentes à chercher  
à éradiquer les malfaiteurs par ses propres 
méthodes pécheresses, ce qui corrompt encore 
davantage les victimes. Le péché déclenche une 
réaction en chaîne du mal.

C’est le caractère insidieux du péché.

3  Comment Dieu Vous 
Guérit du Péché et de la 
Nature pécheresse

Considérons ce scénario:

Un innocent est tué par la police, et certains 
réagissent par des émeutes, les conduisant 
à détruire les biens d’innocents et même à 
les blesser. Ces innocents deviennent alors 
craintifs, ce qui les conduit à de nouveaux 
cycles de haine, de ressentiment, de 
représailles et de violence. Satan a réussi 
à amener les gens contre qui on a péché à 
s’engager dans leur quête d’éradication du mal 
en pratiquant ses méthodes – mensonges, 
violence, vengeance – et à se sentir 
réellement bien dans ce qu’ils font.

Mais considérons maintenant ce qui suit:

Un tireur raciste se lance dans une fusillade 
dans une église de Caroline du Sud, mais au 
lieu de pratiquer les méthodes du diable, les 
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